



INICIA EJECUCIÓN DE SISTEMA DE RIEGO PARCELARIO QUE BENEFICIARÁ A 05 CASERÍOS EN HUASMÍN – CELENDÍN

Proyecto demanda una inversión que supera los 22 millones de soles e incorporará alrededor de 400 hectáreas bajo riego, favoreciendo a 244 familias.

Por: Dirección de Estadística e Informática

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Agricultura, puso en marcha la obra "CREACIÓN DEL SERVICIO DE AGUA PARA RIEGO EN LOS CASERÍOS EL SAUCE, EL PROGRESO, MASHACAT, TAYAPAMPA Y LOS REYES, 5 LOCALIDADES DEL DISTRITO DE HUASMÍN – PROVINCIA DE CELENDÍN – DEPARTAMENTO DE CAJAMARCA" con un presupuesto de S/. 22,169,286.40.

Este proyecto tiene el objetivo de mejorar las condiciones agrícolas en los mencionados caseríos, incorporando alrededor de 400 hectáreas bajo riego en beneficio de 244 familias de agricultores, potenciando el sector agrícola, mejorando la producción y generando oportunidades de desarrollo.

Entre las metas físicas más importantes que se realizarán, se encuentra una captación (bocatoma y desarenador), canal de conducción (15 Cámaras repartidoras de caudal, 12 Cámaras rompe presión tipo – 06, 11 pases aéreos y 12 103.00 metros de línea de conducción). Así mismo,



la construcción de 16 reservorios, 16 unidades de cabezal de filtrado, 45 545.89 metros de red de distribución, 497 arcos de riego, red de porta laterales y laterales, entre otras.

En ceremonia protocolar de entrega de terreno, se colocó la primera piedra, en donde estuvieron presentes autoridades regionales, locales y la comunidad beneficiaria. El consejero regional por Cajamarca, Ing. Ludgerio Abanto Albarran, quien estuvo en representación del gobernador Mesías Guevara, remarcó que el GRC continúa con proyectos de gran envergadura como éste, apuntando al desarrollo agrario de la región y a mejorar las condiciones económicas de productores y agricultores.

El director de Competitividad Agraria de la DRAC, Ing Wilson Ocas Huamán, resaltó la persistencia de los beneficiarios para que se pueda llevar a cabo la ejecución de este proyecto. Indicó que este sistema de riego parcelario permitirá que los productores de esta zona puedan ampliar su frontera agrícola y acceder a nuevas líneas de producción.

Finalmente, Luis Agusti Vargas, presidente del Comité de Riego Arteza - La Aviña, mostró su agradecimiento a las autoridades regionales y locales involucradas. Señaló que esta obra es un anhelo esperado por varios años y que hoy se está dando inicio a su ejecución. Además, expresó que junto a la comunidad cumplirán con rol de supervisar a la empresa contratista para que cumpla con la culminación de dicha obra.